

# おめでとうございます

## 秋の叙勲



ふくだ みやこ  
福田 美也子さん  
(57歳・相坂字高清水)

❖瑞宝单光章❖  
社会福祉功労  
元養護老人ホーム

「晴ヶ丘老人ホーム」園長代理



さとう きいちろう  
佐藤 喜一郎さん  
(80歳・大沢田字大沢田)

❖瑞宝单光章❖  
国勢調査功労  
元国勢調査員



たなか しん  
田中 信さん  
(77歳・西二番町)

❖瑞宝双光章❖  
教育功労  
元公立小学校長

21歳で教師になり39年間教壇に立つことができ、この度の受章はこの上ない喜びです。これも子どもたちや先輩、同僚、PTAをはじめ、地域の皆さんの温かい出会いのおかげです。深く感謝いたします。微力ながら、美術教育やスポーツ活動などを通して、感性豊かな人間の育成に努めてきました。「地域づくりは子どもの教育から」を信条にこれからも地域人として活動が続けていきたいと思えます。

昭和30年から国勢調査のほか各種調査をしてきました。先輩がたや調査仲間のおかげで何とか50年以上も続けることができました。農作業の時期と重なるため、家族の理解や手助けがあつて遂行することができました。調査が一通り終わって、提出することができたときは、ほっとするとともに、この上ない達成感を感じていたのを覚えています。これからも体力が続く限り、調査員として頑張っていきたいと思えます。

昭和50年から約30年間老人福祉施設に勤めてきました。寮母、生活相談員として利用者やご家族の悩み事の相談などをしてきました。地域やご家族の協力・理解、先輩がたのご指導のおかげで、ここまで続けることができました。この場をお借りして感謝申し上げます。これまでの経験を生かして、地域へ少しでも貢献できるように頑張っていきたいと思えます。

## 危険業務従事者叙勲

秋の叙勲、危険業務従事者叙勲が発表されました。



くまがい こうけん  
熊谷 公岑さん (61歳・相坂字高清水)

❖瑞宝双光章❖  
防衛功労  
元二等空尉

昭和41年3月に航空自衛隊に入隊後、レーダー監視員として国籍不明機の監視や、それに向かって緊急発信する戦闘機を誘導する業務に携わってきました。定年までの35年間与えられた業務をこなしてきただけなので、受章できると思つてはいませんでした。これまで業務を遂行できたのは、安全第一に事故防止を徹底できたことと、先輩をはじめとする周囲の協力と支えがあつたからと思つています。



たかむら たつぞう  
高村 辰藏さん (80歳・西十一番町)

❖瑞宝双光章❖  
消防功労

元十和田地区消防事務組合消防司令長

昭和25年10月から三本木町の消防職員に採用され、38年余り消防業務を続けてきました。消防司令長（消防本部次長）として、消防隊を指揮する立場で業務に徹した日々を、今は懐かしく思い出されます。現在も大病をせずいられるのは、訓練を通して、体力づくりをしたおかげと思つています。地域のためにこれまでの経験を生かした活動をしていきたいと思えます。